

SV Lurup vertieft die Beziehungen zur Bundeswehr-Akademie

# Super-Senioren gegen internationale FüAk-Auswahl

Am Mittwoch, dem 28. Mai, um 18 Uhr, hat der SV Lurup im Stadion an der Flurstraße wieder

einmal eine multinational besetzte Fußballmannschaft der Führungsakademie der Bundeswehr

zu Gast. Es handelt sich um Generalstabsoffiziere aus Nicht-NA-TO-Staaten, die zur Zeit an einem einjährigen Lehrgang an der „FüAk“ teilnehmen. Der

Besuch beim SV Lurup gehört zum offiziellen Lehrgangsprogramms.

Offiziere aus 33 Nationen werden zur Zeit in Hamburg ausgebildet. Sie kommen aus Afrika, Asien und Lateinamerika. Erstmals sind auch Generalstäbler aus Äthiopien und Belize vertreten. Unter der Leitung von Major Christian Belke trainieren die Gäste schon seit Wochen für das Spiel gegen die Luruper Super-Senioren, die sich durch einstige Ligaspieler verstärkt haben. Auch St.Pauli-Trainer Andre Trul-

sen hat sein Kommen zugesagt. Darüber hinaus finden sich im Team u.a. Peter Zakrzewicz, Torsten Petersen, Thomas Kruse und andere.

Die Offiziere bringen ihre eigenen Fans mit an die Flurstraße. Darunter auch viele Familienangehörige.

Nach dem Spiel ist wieder auf dem Platz wieder ein gemeinschaftliches Essen vorgesehen, und es besteht auch für Interessierte die Möglichkeit zum lockeren Gespräch, denn das Kennenlernen des gastgebenden Landes ist ein wichtiger Punkt des Lehrgangsprogramms.

Dazu dienen ein Besuch der Bundeshauptstadt Berlin, ein Empfang in der Münchner Staatskanzlei ebenso wie die Begegnung mit Fußballern des SV Lurup

